

Les cent ans de DP Coiffure

Tous les amis (et clients) de Didier Pouchard ont répondu à trois petites questions. Voici quelques réponses parmi les plus attachantes !

Qu'est ce qui fait que vous êtes revenu (la deuxième fois...) chez Didier ?

Armen Pétrossian, président des caviars Pétrossian

Didier est comme un gentil virus une fois qu'on l'a on ne peut plus s'en passer

François Patrice, organisateur des soirées parisiennes au club Saint-Hilaire, directeur Artistique Dom Camillo

Je n'ai jamais eu à revenir, ne l'ayant jamais quitté...

François Beaulieu, Secrétaire Honoraire de la Comédie Française

Parce que Didier à l'art de transformer les « minutes de coiffeur » en... secondes par la sympathie et la drôlerie de ses propos. Parce qu'il honore par son travail la définition du dictionnaire : « personne qui fait le métier d'arranger les cheveux »... en adaptant sa coupe à la tête qui est dessous. Parce que l'actualité qu'il commente fait économiser l'achat d'un journal... Malgré cette France où l'on change pourtant d'avis avec tant de désinvolture, il m'a donné l'envie dès ma première visite, de lui être fidèle.

Général Grobillard, Gouverneur militaire des Invalides

Son amabilité, sa franchise et sa bonne humeur

Gérard Ducarouge, ingénieur Formule 1 (écurie Ayrton Senna)

Parce qu'il était fort sympathique et chaudement recommandé. Parce qu'il utilisait le bon produit

Hugues Dufour , directeur de recherche au CNRS, compositeur de musique	Le bonhomme
François Illouz , avocat, champion de golf	Le prix
Jean-Marie Le Guen , médecin, député	Malgré tout, mes cheveux avaient repoussé...
Stéphane Jitiaux , directeur général du groupe Ladurée	La seconde non seulement il m'a refait payer, mais en plus il m'a aussi coupé les cheveux !!!
Olivier François , PDG Lancia Automobiles SpA (Turin, Italie)	Pour un coupe. ... mais de champagne bien sur, qu'alliez vous penser !
Xavier des Horts , directeur de la communication, Nokia France	Ayant passé un bon moment à discuter, ayant bu un bon café, la coupe de cheveu étant parfaite, il était tout naturel que j'en fasse mon coiffeur attitré depuis 10 ans .
Olivier Lejeune , humoriste, acteur, auteur de théâtre	Pour sa maestria... son art de couper les cheveux exactement comme vous le souhaitez. C'est tellement rare : un réel artiste de la chevelure ! Aucune inquiétude avec lui, il vous comprend et il a le souci du détail. Pour la perfection : il est vraiment capable de couper le cheveu en quatre !
Pierre Huth , chirurgien dentiste, président du protocole de la FIFA	Pour revoir sa femme !
Gérard Pirès , réalisateur de cinéma (Taxi1, Les chevaliers du ciel, Double zéro)	Il y avait une manif devant sa porte. Je suis rentré pour éviter les grenades lacrymogènes. Une jolie manifestante est aussi venue s'abriter. Salon très convivial.
Serge Hajdenberg , président de Radio J	La promesse que ce serait beaucoup moins cher la prochaine fois.

Michel Winogradoff, comédien, musicien,
chanteur du Grand Orchestre du Splendid.

Il a du l'humeur, il ne craint pas l'eau froide, il est antichoc !

Stanislas de Vion, directeur général de la régie du
groupe Europe1

L'homme et son extraordinaire réservoir d'histoire drôle

Henri Pigeat, ancien P-DG de l'Agence France
Presse (AFP)

Le plaisir d'avoir trouvé un très bon professionnel, de surcroît curieux de tout et doué du sens de la conversation.

En dehors de la coupe de cheveu, quel est le « plus » du salon ?

Armen Pétrossian, président des caviars
Pétrossian

Les news locales, pas de monde, pas de bruit, enfin du calme dans le cheveu.

François Patrice, organisateur des soirées
parisiennes au club Saint-Hilaire, directeur
Artistique Dom Camillo

D'abord Didier s'occupe de mes cheveux avec talent, exercice d'autant plus difficile que les années s'additionnant, le cheveu se fait rare ! En plus, il m'offre un excellent café, en plus je peux fumer sans contraintes, en plus il accepte mes chiens (bien sur l'un après l'autre, le grand et le petit). En « super plus » on n'a le bonheur d'être reçu par l'adorable Isabelle...

François Beaulieu, Secrétaire Honoraire de la
Comédie Française

Didier !

Général Grobillard, Gouverneur militaire des
Invalides

La capacité à accueillir quelqu'un comme s'il était le seul qui compte à ses yeux

Gérard Ducarouge, ingénieur Formule 1 (écurie
Ayrton Senna

Un moment de détente agréable et d'humour

Hugues Dufour , directeur de recherche au CNRS, compositeur de musique	La classe
François Illouz , avocat, champion de golf	Le prix
Jean-Marie Le Guen , médecin, député	C'est le dernier salon où l'on cause
Stéphane Jitiaux , directeur général du groupe Ladurée	L'épouse de Didier qui elle, est agréable ! Plaisanterie mise à part, la convivialité et le relationnel sans limite de Didier. Il a su créer un lieu d'échanges et de conversations au-delà des salons de coiffure (que je fuis) où on échange banalités et prévisions météo. On devient un de ses clients comme on reçoit une dignité ; c'est l'appartenance au Club !
Olivier François , PDG Lancia Automobiles SpA (Turin, Italie)	Malheureusement pas les jolies clientes, vu la vocation machiste du Salon. Non, définitivement, le gros « plus » du salon c'est la remise de 30% sur la coupe de cheveux. Oh, pardon Didier, les autres clients ne le savaient pas ??
Xavier des Horts , directeur de la communication, Nokia France	La détente avec de bonnes histoires... et aussi du business avec de bons contacts utiles !
Olivier Lejeune , humoriste, acteur, auteur de théâtre	On est comme à la maison ! L'accueil est formidable, le petit café non compté dans l'addition... et surtout (surtout !) son humour. Toujours à la pointe du cheveu et de la dernière blague. On sort de chez lui à la fois bien coiffé et regonflé avec bonne une dose de bonne humeur.
Pierre Huth , chirurgien dentiste, président du protocole de la FIFA	Toujours la belle Isabelle !
Gérard Pirès , réalisateur de cinéma (Taxi1, Les chevaliers du ciel, Double zéro)	Tu appelles ça une coupe de cheveu ? Plus sérieusement, il y a souvent des manifs dans sa rue.

Serge Hajdenberg, président de Radio J

Plus de shampooing dans les yeux. Plus de cheveux dans le cou. Plus de minutes de coiffeur. Plus de promesses électorales...

Michel Winogradoff, comédien, musicien, chanteur du Grand Orchestre du Splendid.

Sa revue de la presse du jour. Arriver un peu en avance et attendre à la petite table de la terrasse au soleil le matin !

Stanislas de Vion, directeur général de la régie du groupe Europe1

Convivialité et humour

Henri Pigeat, ancien P-DG de l'Agence France Presse (AFP)

Une atmosphère sympathique et toujours optimiste.

Selon vous, s'il n'avait pas été coiffeur, Didier aurait pu faire quoi ?

Armen Pétrossian, président des caviars Pétrossian

Public relation ou vendeur de voitures de luxe chez Porche, Bentley ou Ferrari par exemple. Restaurateur aussi peut être ... de cheveux pour les poupées.

François Patrice, organisateur des soirées parisiennes au club Saint-Hilaire, directeur Artistique Dom Camillo

Didier aurait pu être comédien et sûrement un excellent animateur télé ... à condition de ne pas couper les « cheveux en quatre » !

François Beaulieu, Secrétaire Honoraire de la Comédie Française

Conteur sous un baobab africain, animateur de T.V. au cinéma de minuit, « Casanova » dans une vie antérieure, directeur de la « villa Mathis » à Bali ou champion de golf international ! Il aurait aussi pu se faire coiffer chez Didier...

Général Grobillard, Gouverneur militaire des Invalides

Présentateur à la télévision

Gérard Ducarouge , ingénieur Formule 1 (écurie Ayrton Senna)	« Embrouilleur » professionnel, marchand de biens, escroc de grande envergure
Hugues Dufour , directeur de recherche au CNRS, compositeur de musique	Figaro (le vrai...)
François Illouz , avocat, champion de golf	Bateleur, ou pro de golf à la rigueur !
Jean-Marie Le Guen , médecin, député	Ah bon, il est coiffeur ?
Stéphane Jitiaux , directeur général du groupe Ladurée	Entremetteur, bookmaker, gestionnaire de club privé. Mais comme il coupe bien les cheveux, il était né pour être coiffeur.
Olivier François , PDG Lancia Automobiles SpA (Turin, Italie)	Pourquoi... Didier est coiffeur ??! Vendeur de voitures d'occasion (volées bien sur) ou marchand d'arbres à came en Colombie ou marchand d'arbres à came de voitures volées Place de Colombie. Mon ami.
Xavier des Horts , directeur de la communication, Nokia France	Journaliste dans les pages « indiscrétion » des magazines people
Olivier Lejeune , humoriste, acteur, auteur de théâtre	Humoriste... mais ça il ne faut pas trop lui dire car il deviendrait un concurrent redoutable !
Pierre Huth , chirurgien dentiste, président du protocole de la FIFA	Sans piper : docteur en chirurgie dentiste ! Ou plus simplement dentiste – car il sait parler, parler, parler aux clients...
Gérard Pirès , réalisateur de cinéma (Taxi1, Les chevaliers du ciel, Double zéro)	Joueur de bonneteau, le rôle de Franck Dubosc dans « Camping », Michel Blanc dans « Tenue de Soirée » ou Kirk Douglas dans Spartacus, il peut TOUT faire. C'est même un ami.

Serge Hajdenberg, président de Radio J

Contre juste rémunération, protéger de fragiles et assez jolies jeunes femmes entraînées plus ou moins de leur plein gré, dans des moments forts avec des messieurs qu'elles ne connaissaient pas 5 minutes avant.

Michel Winogradoff, comédien, musicien, chanteur du Grand Orchestre du Splendid.

Griot africain (conteur d'histoires). Sociologue ou anthropologue. Porte parole du gouvernement.

Stanislas de Vion, directeur général de la régie du groupe Europe1

Spécialiste de stand up. Directeur d'un palace sur la côte d'Azur. Patron d'une boîte de strip tease. Fiché au grand banditisme sous le nom de « merlant aux mains d'argent ». Garde du corps. Majordome chez un prince sicilien

Henri Pigeat, ancien P-DG de l'Agence France Presse (AFP)

Journaliste sans aucun doute. Eventuellement présentateur de télévision, s'il n'avait pas craint d'être déclassé.
